

保護者の皆さまへ

寝屋川支援校長室だより

令和2年8月24日 No.9
大阪府立寝屋川支援学校
校長 福井 浩平
准校長 阪本 友輝

今年は梅雨明けが遅かったせいか、まだまだ暑い日が続いていますが、朝夕がほんの少し過ごしやすくなってきたように思います。密を避けるため、学年・学級ごとに始業の会を行い、2学期がスタートしました。

夏休みはいかがでしたでしょうか。今年度は新型コロナウイルス感染症の影響により、2週間と短く、また外出等もしづらい状況があったかと思いますが、それぞれのご家庭にそれぞれの思い出ができたことと思います。

さて、2学期は内容を変更・調整してではありますが、「各学年での運動会」、「宿泊学習・修学旅行」等を実施する予定です。感染症対策を講じながら、子どもたちの頑張りに寄り添い可能性を引き出し、素晴らしい笑顔につなげるように力を合わせていきたいと考えております。ご不便をおかけすることもあるかと思いますが、子どもたちが新型コロナに負けず充実した学校生活を送れますよう、ご理解とご協力を何卒よろしくお願いいたします。

●家庭訪問週間について

明日 25 日より、家庭訪問週間が始まります。現在の新型コロナ禍において、すでに事前アンケートにて「ご家庭への訪問」「学校での懇談」等の確認させていただいておりますが、もしご都合に変更がありましたら、担任までその旨をご連絡ください。

学校での懇談をご希望されている方で、公共交通機関の利用にご不安のある場合は、お車で来校していただくことができますので、その際は校内に乗り入れてください。

1 学期、夏休み期間を振り返ると共に、今後のことにつきましてなんなりとお聞かせください。これからの教育活動に生かしてまいります。

●「学校の新しい生活様式（2020.8.6 ver3）」について

文部科学省の【学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～「学校の新しい生活様式」～】が8月6日にVer3へと改訂されました。主な改訂内容(抜粋)としては次の通りです。

- ・ 通常の清掃活動の中にポイントを絞って消毒の効果を取り入れる考え方を提示
- ・ 常時マスクを着用することが望ましいとの記載から、身体的距離が十分とれない場合には着用すべきとする記載に変更（本校では身体的距離が十分とれない場合が多いため、原則マスク着用とします。）
- ・ 気温・湿度や暑さ指数が高い日にはマスクを外す（マスクを外す場合は、人と十分な距離を確保する、会話を控えることについても記載）よう明記 等となっています。

まだまだ暑い日が続きますので、来校された際に活動内容等によっては、子どもたちがマスクを外している様子を見受けられることもあるかと思えます。新しい生活様式を取り入れつつ、本校の児童生徒それぞれの発達段階・生活年齢に応じた熱中症対策・感染症対策を講じながら、日々の教育活動に取り組んでまいります。

●泊を伴う行事について

2学期は宿泊学習・修学旅行が予定されており、関係学年で準備を進めております。現時点で大阪府教育庁は泊行事を中止とはしておりませんが、全国をみますと教育委員会により泊行事の中止を決定している市町村があります。

すでに不参加のご連絡をいただいているご家庭もありますが、今後の感染状況により、教育庁からの指示を待たずして、苦渋の決断として中止の決定や泊数を減らす等の対応が必要となるかもしれません。

懇談会や、泊行事の説明会等で改めまして詳細をご説明いたしますので、何卒ご理解をいただきますようお願い申し上げます。